



## Perawatan - perawatan rambut - ENVIE

### KIRIM PROTEIN SUSU

**envie** 



✉ [bbazar@globelife.com](mailto:bbazar@globelife.com)  
☎ +39 0331 1706328  
🌐 [www.globelife.com/envie/](http://www.globelife.com/envie/)



### KIRIM PROTEIN SUSU

ENVIE PROTEIN susu adalah garis dengan protein alami susu ideal untuk kering, keriting rambut. Ruangan dan protein yang terkandung dalam produk-produknya membuat rambut lembut dan mudah untuk menyisir. Bantuan membentuk untuk meluruskan rambut Anda dan menghilangkan keriting tidak baik melindungi dan bergizi rambut Anda pada waktu yang sama. Bebas amonia meluruskan krim memungkinkan Anda untuk dengan mudah mendapatkan rambut lurus selama sekitar 8 minggu tanpa merusak serat rambut.

#### **RESTRUKTURISASI LOTION CONDITIONER**

Pengobatan dengan garam kationik dan unsur surih yang memainkan antioksidan dan anti radikal bebas. Tindakan intens dan segera penyebab rambut ' karena volume pembelian aplikasi pertama sangat mengkilap dan halus.

**Kemasan:** botol 10 ml dalam paket 10 pcs.

#### **MASKER susu PROTEIN-pH asam**

Ideal untuk rambut kering, keriting adalah kondisioner kaya protein susu yang meninggalkan rambut lembut dan berkilau ' sehingga lebih mudah untuk menyisir.

**Kemasan:** 250 ml tabung; Botol 1000 ml.

#### **Susu PROTEIN SAMPO untuk rambut frizzy dan ember**

Lembut membersihkan kulit dan memberikan rambut lembut dan mudah untuk menyisir.

**Kemasan:** botol 250 dan 1000 ml.

#### **MOUSSE krim-susu protein**

Efek ideal untuk kering, keriting rambut Ruangan (AC). Membuat rambut mengkilap dan lembut ' menatap sedikit.

**Kemasan:** botol 300 ml dengan dispenser.

#### **KERITING-efek halus PEMODELAN**

Anda gunakan pada rambut keriting pra pengeringan untuk menghilangkan keriting dan membantu dalam mendapatkan garis-garis halus. Ideal sebagai keriting harian pada rambut kering.

**Kemasan:** tabung 150 ml.

**UNTANGLING PROTEIN susu semprot-2 tahap**

Membuatnya mudah untuk menyisir dan pada saat yang sama melindungi rambut dari panas pengering memberikan volume.

**Kemasan:** 250 ml botol semprot.

**CRISTALL SUSU ARGAN MINYAK**

Semua jenis Conditioner rambut perawatan dengan minyak Argan. Membuat rambut mengkilap lembut dan halus tanpa lemak atau membebani itu.

**Kemasan:** botol 100 ml.